



谷原中学校
保健室No.28
25、2、4

手洗い・うがい・換気・マスク・たっぷり睡眠・たっぷりごはん・人ごみは避けるでインフルエンザを撃退しよう!

感染症 最新情報

谷原中インフルエンザ大流行

今日、久しぶりに全クラスそろいましたが、インフルエンザの出席停止期間により、お休みがたくさんいます。先週の月曜日(1/28)から2年生を中心にインフルエンザA型が流行し始め、学級閉鎖をしました。2年生を中心に大流行しています。学級閉鎖中もインフルエンザにかかりましたと連絡がたくさん入り、今もまだ増え続けている状況です。

学級閉鎖報告

- 1/28(月) 2C・・・朝学活後下校
1C・・・給食後下校(早退者増加のため)
- 1/29(火) 2C、1C・・・学級閉鎖
- 1/30(水) 2A、2B・・・朝学活後下校
2C、1学年・・・給食後下校(早退者増加のため)
- 1/31(木) 2A、2B・・・学級閉鎖
- 2/1(金) 2A、2B・・・学級閉鎖

インフルエンザ感染者数(2/4朝現在)

- 1A 2人 全校で61人です。発熱
- 1B 4人 の欠席も含めるともう
- 1C 7人 少し多くなります。
- 2A 19人 職員室でも5人の先生
- 2B 16人 が感染しました。こんな
- 2C 13人 に大流行するのは珍し
- 3年生 1人 いかもかもしれません。
- 職員室 5人

保護者の皆様へ

学級閉鎖中でも、インフルエンザのご連絡をいただきまして、学校でも感染の状況を把握することができ、本当に助かります。ありがとうございました。ご質問が多いこともありましたので、もう一度、下のQ&Aでご確認をおねがいいたします。

Q、インフルエンザにかかりました。登校許可書はどうしたらよいですか？

A、出席停止期間が終わって登校した時に、担任から渡されますので、保護者の方が、病院名、日にちを書いていただいて翌日提出してください。

登校許可書は、谷原中のホームページからダウンロードすることもできますのでご活用ください。

Q、昨日の夜から発熱しているので、今日受診します。もしインフルエンザだったらご連絡したほうがよいですか？

A、お手数ですが、学校までお電話でご連絡ください。

Q、学級閉鎖中にインフルエンザに感染しました。学校はお休みですが、連絡したほうがよいですか？

A、感染の動向を把握するために、ご連絡をいただくと大変助かります。よろしくおねがいいたします。

最近の保健室の出来事「インフルエンザで学級閉鎖！」 先週の月曜日2つのクラスが学級閉鎖をしました。1、2年生は「いいなあ～学級閉鎖、するい！私も、僕もインフルエンザになりたい！」と元気よく検温をしにやってくる人たち。そこに3年生がやってきて「先生・・・絶対3年にはインフルエンザうつさないでね！！私たちインフルエンザになったら大変なことになるから」と・・・1年生は「なんで？」2年生は少し大人で、気まずそうな表情をしていました。1、2年生には、今3年生がとても大切な時期だと伝えると「しまった・・・」という顔をしていました。3年生に感染が広がらないよう、みんなで予防していこう！自分が3年生になった時もきっとみんな協力してくれるはずですよ！